

In Vergleichung mit dem Budget pro 1860	
erhalten wir eine Mehreinnahme von	Fr. 1,765,925. 55
und an Minderausgaben als bündgetirt	" 17,590. 45
	<hr/>
zusammen	Fr. 1,783,516. —

Die Ersparnisse auf den Ausgaben vertheilen sich auf die Rubriken: „Reisekosten, Bauten, Gränzschutz und Verschiedenes,“ während hinwieder bei den Rubriken „Gehalte, Bureaukosten und Schneebruch“ sich schwache Ueberschreitungen zeigen, die aber nicht zu vermeiden waren, ohne größern Uebelständen zu rufen.

Die weitem Details finden sich in den, diesem Berichte in Originalausfertigung beigelegten Tabellen, auf welche wir hier verweisen.

---

### Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 10. April 1861.)

Der Bundesrath hat beschlossen, es sei die schweiz. Bundesversammlung nicht außerordentlich einzuberufen.

Zum Posthalter in Arbon (Thurgau) wurde gewählt: Hr. Johannes Korsbach, von dort, und Zolleinnehmer daselbst.

---

### Berichtigung.

Außer den auf Seite 403 hievon aufgeführten Offizieren haben ihre Ernennung in den eidgenössischen Stab abgesehen:

Herr **S u c h a r d**, Philippe, Scharfschützen-Unterlieutenant, von Neuenburg.  
 „ **R e y n o l d**, Alfred, Oberlieutenant, von Freiburg.

---

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1861
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	16
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	13.04.1861
Date	
Data	
Seite	436-436
Page	
Pagina	
Ref. No	10 003 332

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.